

GS SEMAINE DU 05 AU 09 NOVEMBRE 2018

Nous voilà de retour des vacances. Nous avons démarré la semaine avec beaucoup d'énergie. En mobiliser le langage, nous avons exploité l'album d'Elisabeth Brami : « Les deux arbres ». Ils étaient amis : l'un était grand l'autre petit mais ils, se dépêchaient de grandir. En math, nous avons appris à mesurer nos tailles et d'autres choses. Nous avons fabriqué notre toise de la classe. En graphisme et écriture, nous essayons d'écrire les lettres dans notre cahier d'écriture. C'est dur mais on va y arriver. La semaine s'est clôturée par une sortie à Yema. Nous avons visité et planté des arbres dans la zone agroforestière de Yema. Une occasion aussi de voir la miellerie. On avait envie d'y rester longtemps mais hélas ! C'était génial !

